



215, chemin de la Marguerite  
13090 AIX EN PROVENCE  
[www.projetsdevie.fr](http://www.projetsdevie.fr)  
[projets.de.vie@gmail.com](mailto:projets.de.vie@gmail.com)

## *Lettre de nouvelles - avril 2021*

Chers amis,

Nous voulons tout d'abord saluer toutes les nouvelles personnes qui nous rejoignent mois après mois. Quel encouragement ! L'année scolaire 2020-2021 a été marquée par des défis et des engagements financiers inattendus, et nous avons pu intensifier l'aide à la scolarisation de façon exponentielle. Nous atteignons actuellement presque 200 enfants qui reçoivent une aide partielle ou totale pour leurs frais de scolarité. Plus d'enfants aidés, ce sont plus de vies changées !

Beaucoup d'actions de secours d'urgence en cours, et aussi... des projets !



### **Coté Tchad**

Nous avons reçu les photos de l'action d'électrification de l'école de Danamadji qui est en cours. Les ordinateurs que nous avons envoyés par container en 2019 étaient opérationnels au Collège Lycée de Bessada, mais pas dans l'école Danamadji qui n'avait encore aucune salle électrifiée. Voilà qui est fait ! Le groupe électrogène fonctionne très bien. En plus de l'accès à l'eau, la cantine, la bibliothèque, il y a maintenant une salle informatique ! Nous nous réjouissons de voir cette école se développer.



### **Les projets au Tchad**

Nous voulons prolonger cette action à l'école de Danamadji en ajoutant des panneaux solaires de 250A avec une batterie de 200A, un de chaque par classe, petit à petit, frais évalués à 1000 € par classe. La durée de vie est supérieure à celle des générateurs, et l'alimentation solaire est gratuite...

Notre partenaire Djasnabaye aide à la gestion de 7 écoles chrétiennes dans le sud du Tchad et une dans la capitale. Nous avons commencé à envoyer une aide pour les frais de déplacements car son but est que chaque école soit visitée tous les deux mois.

Nous avons connaissance de 55 enfants supplémentaires qui ont besoin de soutien à la scolarisation à l'école de Kotongoro qui accueille 120 enfants et nous voulons aider les familles les plus démunies à scolariser les enfants dans chacun de ces 8 établissements. Cela représente 2000 élèves dont beaucoup issus de familles très pauvres.

## Coté Niger

Le Centre de Récupération pour Enfants Malnutris accueille toujours des bébés et des enfants, et bonne nouvelle, le flot s'est ralenti.

Beaucoup de joie pour l'équipe sur place, d'avoir pu en sauver près de 3000 depuis le début de cette action ! Nous avons très à cœur ce projet et continuons à envoyer un soutien financier dès que nous le pouvons.



## Les projets au Niger

- Notre partenaire, La Coopération Evangélique au Niger, va pouvoir bientôt ouvrir les portes du Refuge, un centre d'accueil pour jeunes filles en détresse, rejetées par leurs famille à cause de la drogue et de la prostitution. Ces jeunes filles vont être entourées par toute une équipe qui va les aider à reconstruire leur vie. Nous avons déjà envoyé un premier soutien et espérons continuer dans ce sens. D'autres associations partenaires participent à ce projet.
- Nous voulons aussi aider quelques jeunes chrétiens confrontés à la persécution de leur famille musulmane. Koupra, le directeur de la C.E.N, nous propose de les aider en participant au financement de micro crédits pour qu'ils puissent créer de petites entreprises et être indépendants financièrement. Un premier don a été envoyé.

## Petites nouvelles d'un ancien parrainé



Kodé a été parrainé par notre association depuis la Sixième jusqu'à la fin de ses études d'infirmier. Rentré au pays (Centrafrique), il n'avait trouvé jusqu'à maintenant que des stages non payés ou de l'intérim dans une ONG. Nous avons financé son projet d'ouvrir une échoppe où il pourrait vendre des médicaments et faire des soins infirmier. Et regardez quel nom il a donné à son échoppe... Projet de Vie ! Ca fait chaud au cœur !...

Pour conclure, nous voulons partager notre rêve : 500 enfants qui vont accéder à l'école grâce à notre action, voilà le nouveau rêve que nous portons avec vous ! 500 enfants qui vont recevoir une éducation complète, des valeurs de partage, d'honnêteté, de bien vivre ensemble, qui vont avoir accès à la lecture, l'écriture, le calcul et connaître la valeur inestimable qu'ils ont aux yeux de Dieu. Car Jésus nous dit dans l'Evangile : *« Qui accueille en mon nom un enfant comme celui-là, m'accueille moi-même ; et qui m'accueille, ce n'est pas moi qu'il accueille, mais Celui qui m'a envoyé. »*

Avec nos salutations fraternelles les meilleures,  
Dominique Javourez, pour l'équipe de Projets de Vie

